

Ich heiße Sophie und bin 9 Jahre alt. Wir waren am 24.10.08 bei einem eintägigen Robotic-Kurs in der Humboldt-Universität.

Mir hat der Kurs sehr gut gefallen. Zuerst hat man uns die Regeln vom Raum erklärt. Danach sollten wir uns zu 2. zusammenfinden. Dann teilte eine Mitarbeiterin uns die Baukasten aus. Wir bekamen eine Liste mit Bausteinen die überprüft werden sollten. Als wir fertig damit waren bekamen wir die Anleitung und bauten danach. Nachdem wir den Roboter fertig gebaut und ihn ein Namen gegeben hatten bekamen wir ein Programmierblatt. Janine erklärte uns die Aufgaben. Wir lösten sie selbstständig in zweier Gruppen und probierten sie aus. Als die Zeit fast um war, bauten wir unsere Roboter auseinander. Zum Schluss erhielten wir unsere Urkunden und machten damit ein gemeinsames Gruppenfoto.

Ich habe an den Tag gelernt, wie man Roboter nach einer Anleitung baut und den Roboter programmiert.

**Sophie X.**

---

Ich heiße Hui-Lai X. und bin 14 Jahre alt. Wir waren am 24.10.08 bei einem eintägigen Robotik-Kurs in der Humboldt-Universität Berlin in Adlershof.

Insgesamt hat mir der Kurs sehr viel Spaß gemacht und ich habe sehr viel von diesem Projekt mitnehmen können (ja, das stimmt auch). Zum Anfang des Kurses wurden uns zu allererst die Betreuer vorgestellt. Darauf folgten die Regeln die wir dort zu beachten hatten. Als nächstes folgte das erklären der Aufgabe, und uns wurden die Aufgabenblätter dazu ausgeteilt. Außerdem durften wir uns jeweils in zweier Gruppen aufteilen, den Arbeitspartner durften wir uns beliebig aussuchen. Schon kurze zeit später fingen wir mit dem Bauen der Roboter an. Das Bauen und Programmieren des Roboters macht mir riesen Spaß. Der Tag war interessant und einfach toll!.

Undhier möchte ich nochmal ein „ Herzliches Dankeschön“ an Frau Gutsche, Janine und Luisa aussprechen!

**Hui-Lai X.**

---

Am besten haben mir das Bauen und das Programmieren gefallen. Am wenigsten hat es mir gefallen, dass mein Partnerin und ich oft verbaut haben, aber das gehört auch dazu. Das Wichtigste ist, dass es Spaß gemacht hat. Dazu habe ich ganz viel über das Programmieren gelernt. Ich finde schade, dass wir nicht mehr geschafft haben den Lichtsensor mit einzuziehen.

**Gloria**

---